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     Tercer  Año de Ejercicio Constitucional  

Primer  Periodo Ordinario 
 

 

  

 

Intervención de la  diputada  Leticia Mosso Hernández, por un tiempo de 

hasta ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

 

El vicepresidente Esteban Albarrán 

Mendoza: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Leticia Mosso Hernández, 

por un tiempo de hasta ocho minutos, 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

La diputada Leticia Mosso 

Hernández: 

 

Gracias, presidente  

 

Saludo a los compañeros integrantes 

de la Mesa. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

Doy la más cordial bienvenida y 

saludo a la secretaria arquitecta Irene 

Jiménez, Secretaria de Obras 

públicas y Ordenamiento Territorial a 

su equipo de trabajo. 

 

La obra pública junto con el 

otorgamiento de los servicios básicos 

constituye en los hechos la 

materialización de las propiedades de 

un gobierno, en el territorio los 

caminos, carreteras, obras de 

infraestructura hidráulica, 

saneamiento, la construcción y 

rehabilitación de escuelas entre otras 

cuestiones busca mejorar la calidad 

de vida de las personas e incentivar 

el crecimiento económico. 
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Por ello, dar cuentas a la ciudadanía 

resulta por demás importante a los 

principios de transparencia y 

rendición de cuentas a las que 

estamos obligados, todas y todos los 

servidores públicos, reconozco su 

compromiso institucional arquitecta 

para cumplir con esta obligación. 

 

Dicho lo anterior le pregunto lo 

siguiente, después de haber visto una 

clara exposición de las funciones 

realizadas, pero en una de las 

preocupaciones en cuanto a lo 

acontecido la Secretaría que usted 

encabeza arquitecta Irene Jiménez 

Montiel, ¿tendrá alguna participación 

en el Plan de Reconstrucción Urbana 

de Acapulco tras Otis? Si es así 

detalle de favor, de qué forma 

participará y qué programas y 

acciones específicas se plantea. 

 

¿Se contemplan también 

modificaciones sustanciales al plan 

de desarrollo metropolitano de 

Acapulco y en qué sentido? Y cómo 

hacemos para que Acapulco sea 

menos vulnerable en su 

infraestructura urbana y en la obra 

pública estratégica y como hacemos 

también para hacer del puerto una 

ciudad más incluyente, menos 

desigual y más compatible con el 

medio ambiente. 

 

Finalmente preguntarle ¿Cómo se 

garantizó que la Secretaría que usted 

encabeza las obras que han sido 

propuestas y etiquetadas durante el 

ejercicio fiscal anterior o 

determinados se cumplan en los 

términos acordados? 

 

Muchas gracias, agradeceré sus 

respuestas. 

 


